
MAGELANG (KR) - Va-

rian Omicron saat ini sudah

masuk ke wilayah Kota Ma-

gelang. Ada warga yang

saat ini menjalani perawat-

an di rumah sakit di Kota

Magelang berkaitan dengan

varian ini. Demikian dike-

mukakan Walikota Mage-

lang dr HM Nur Aziz SpPD

K-GH kepada KR usai me-

ngikuti gowes bersama ang-

gota Forum Pimpinan Dae-

rah (Forpimda) Kota Mage-

lang, Jumat (11/2). Didam-

pingi Wakil Walikota Mage-

lang Drs KHM Mansyur

MAg dan Sekretaris Daerah

Kota Magelang Drs Joko

Budiyono MM, Walikota Ma-

gelang menambahkan ka-

lau varian ini dinilai lebih

ringan.

Rencananya Pemerintah

Kota Magelang akan mem-

buka lokasi lain yang akan

dipergunakan untuk tempat

isolasi terpusat (isoter). Ini

dilakukan lantaran isoter

yang sekarang ini hampir

penuh kamarnya. Dikatakan

juga, saat ini mengalami

adanya tren  kenaikan ka-

sus Covid-19, dan itu tidak

hanya di wilayah Kota Ma-

gelang. Kenaikan kasus ini

diperkirakan ÔpuncaknyaÕ di

akhir Bulan Februari men-

datang, setelah itu akan ter-

jadi penurunan. ÓBulan Ma-

ret mendatang diperkirakan

sudah mulai landai,Ó tam-

bahnya. Meskipun demikian

masyarakat tetap diminta

untuk tidak terlena.

Berkaitan dengan keber-

adaan Kantor Dinas Kepen-

dudukan dan Catatan Sipil

(Disdukcapil) Kota Mage-

lang, Walikota Magelang

membenarkan pelayanan

tatap muka atau offline ditu-

tup mulai Jumat (11/2) hing-

ga Senin (14/2). Ini dilaku-

kan karena ada beberapa

petugas yang dinyatakan

reaktif.

Terpisah, Kepala Disduk-

capil Kota Magelang Larsita

kepada KR membenarkan

hal ini. Pihaknya juga sudah

memasang pengumuman

atau informasi berkaitan de-

ngan hal ini. Pada hari ter-

sebut semua pelayanan ha-

nya dilayani secara online.

Semula pada Sabtu (12/2)

ini ada kegiatan pelayanan

di sebuah lokasi, dan ke-

giatan tersebut juga ditunda

hingga beberapa hari kemu-

dian.

Sekretaris Daerah Kota

Magelang secara terpisah

kepada KR mengatakan

kondisi sekarang ini hampir

semua, mulai dari tingkat

nasional hingga tingkat pro-

vinsi, ada peningkatan. ÓSe-

karang trennya sedang

naik,Ó katanya. Untuk di Ko-

ta Magelang, ditangani de-

ngan baik, diantaranya de-

ngan membuat isolasi ter-

pusat, Dinas Kesehatan se-

lalu melaksanakan aktivitas

Penyelidikan Epidemiologi

(PE) di tingkat bawah de-

ngan masif. (Tha)

Omicron Masuk Magelang, Isoter Baru Dipersiapkan
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KR-Thoha

Walikota Magelang mengikuti gowes bersama Wakil

Ketua DPRD Kota Magelang, Forkopimda Kota Mage-

lang. 

Polres Temanggung Gelar Vaksinasi Covid-19
TEMANGGUNG (KR) - Vaksinasi Covid-19 digelar

Kepolisian Resor Temanggung bekerja sama dengan

Dinas Kesehatan di Pasar Kliwon dan Pasar Legi guna

membantu percepatan vaksinasi di Kabupaten Te-

manggung. Kapolres Temanggung AKBP Burhanuddin

mengatakan prioritas vaksinasi adalah lansia yang kini

capaiannya masih di bawah 70 persen. Pelaksanaan

vaksinasi mulai 11 Februari hingga 17 Februari 2022

dengan menyediakan 5.000 dosis vaksin. ÓKami akan

menambah vaksin bila persediaan masih kurang, kami

akan berkoordinasi Dinas Kesehatan untuk menambah

vaksin,Ó kata Kapolres Temanggung AKBP Burhanud-

din, di sela-sela pemantauan vaksinasi, Jumat (11/2).

Burhanuddin mengatakan sengaja memilih pasar untuk

pelaksanaan vaksinasi karena pasar merupakan tem-

pat berkumpul masyarakat dalam jumlah banyak. 

Sehingga katanya pihaknya bisa mengingatkan ma-

syarakat untuk vaksinasi. Selain itu memang mengingat-

kan kepada pedagang maupun pengunjung untuk selalu

menerapkan prokes utamanya menggunakan masker

untuk mencegah paparan Covid-19. ÓHarapan warga

dan pengunjung pasar yang sering ketemu dan bertran-

saksi bisa tercegah dari paparan Covid-19 dan yang be-

lum vaksin segera untuk melaksanakan vaksinasi,Ó kata-

nya. Kapolres Temanggung menyebutkan sesuai de-

ngan data saat ini capaian vaksinasi di Kabupaten Te-

manggung dosis I 89 persen, dosis II 80 persen, kemudi-

an kelompok lansia dosis I 69 persen dan dosis II 59 per-

sen dan untuk anak-anak sudah 84 persen. (Osy) PBNU Imbau Kasus Wadas Tidak Dipolitisasi

WONOSOBO (KR) -

Melalui karya jurnalistik-

nya, para wartawan dari

media cetak maupun elek-

tronik yang bertugas di

Kabupaten Wonosobo di-

minta untuk turut mem-

bantu menyebarluaskan

branding Kabupaten Wo-

nosobo ‘The Soul of Java’,

sehingga menjadi lebih po-

puler dan makna yang di-

kandungnya juga bisa di-

implementasikan dalam

kehidupan bermasyara-

kat.

Hal tersebut mencuat

dalam peringatan Hari

Pers Nasional dan HUT

Ke-76 Persatuan Warta-

wan Indonesia (PWI) seka-

ligus peresmian Press

Conference (PC) Room di-

tandai dengan gunting pi-

ta dan potong tumpeng

ingkung oleh Bupati Wo-

nosobo Afif Nurhidayat di

komplek Pendopo

Kabupaten Wonosobo, Se-

lasa (9/2). Hadir dalam ke-

sempatan ini, Sekretaris

Daerah One Andang War-

doyo, Kepala Dinas Ko-

minfo Fahmi Hidayat, K-

abag Prokompim Setda

Satriyatmo, Kabag Umum

Setda Iwan Setyawan, ser-

ta para wartawan di Wo-

nosobo.

Bupati Wonosobo Afif

Nurhidayat berharap de-

ngan diresmikan PC Room

tersebut mampu menjadi

wadah bagi wartawan un-

tuk mempererat kerja sa-

ma antar wartawan dan

menjadi tempat berdiskusi

yang menyenangkan un-

tuk meningkatkan pro-

duktifitas dan kualitas be-

rita. 

Termasuk membantu

mempopulerkan makna

branding Wonosobo seba-

gai ‘The Soul Of Java’, se-

hingga tidak sekedar men-

jadi selogan semata, tetapi

benar-benar bisa terimple-

mentasi dan menjadi bu-

daya adiluhur yang mele-

kat pada sendi-sendi kehi-

dupan dalam bermasya-

rakat.

”Terpenting kami me-

minta tempat PC Room ini

digunakan semaksimal

mungkin untuk mendu-

kung dalam meningkat-

kan produktifitas dan kua-

litas berita yang mencer-

daskan kehidupan  masya-

rakat Wonosobo. Pers jelas

memiliki peran penting di

dalamnya. Termasuk 

begitu pentingnya peran

pers dalam negara demo-

krasi, maka pers dinobat-

kan sebagai pilar keempat

demokrasi atau dikenal

dengan ‘fourth estate’. Ti-

dak bisa dimungkiri bah-

wa kehadiran pers mem-

berikan dampak begitu lu-

ar biasa bagi kehidupan

masyarakat dalam ber-

bangsa dan bernegara,”

tutur Bupati.

Sekda Wonosobo One

Andang Wardoyo, menam-

bahkan, dengan bertam-

bahnya usia pers di Indo-

nesia diharapkan mampu

menghasilkan karya jur-

nalistik yang semakin ber-

kualitas. Terlebih di era

demokratisasi saat ini, pi-

haknya menyebut warta-

wan dituntut untuk mem-

perhatikan kaidah-kaidah

jurnalisme sebagai upaya

implementasi pilar ke 4

demokrasi. Apalagi saat

ini masyarakat sangat ter-

buka dan kritis, sehingga

menjadi tantangan bagi

pers untuk menyuguhkan

produk jurnalistik yang

profesional. (Art)

KR-Ariswanto

Bupati Wonosobo memberikan potongan tumpeng

HPN sekaligus menandai diresmikannya Pres

Room di kompleks Pendapa Kabupaten Wonosobo.

Pemkab Wonosobo Tingkatkan Pelayanan Publik
WONOSOBO (KR) - Pengembangan

smart city di Kabupaten Wonosobo yang

ditargetkan akan menunjang segala sek-

tor  pertumbuhan ekonomi lokal dapat di-

lakukan melalui teknologi yang terinte-

grasi berbasis android. Terkait hal itu

maka pengembangan smart city didorong

agar berbasis pada Sistem Pemerintahan

Berbasis Elektronik (SPBE).

”Kami mendorong agar pengembangan

smart city di Kabupaten Wonosobo nanti-

nya berbasis pada SPBE. Pengembangan

teknologi berbasis SPBE tersebut me-

nyangkut pada pelaku usaha masyara-

kat, dimana tetap mengikuti ketentuan

regulasi yang berlaku di Pemkab Wono-

sobo,” papar President Director Perusa-

haan Terbuka Undip Citra Cipta Prima

(PT UCCP), Fitrie Arianti saat paparan

konsep Smart City berbasis SPBE mela-

lui zoom bersama jajaran perangkat da-

erah terkait di Gedung Setda Wonosobo,

Kamis (10/2).

Dijelaskan Fitrie, bahwa  hasil survei

persepsi masyarakat terkait smart city

tahun lalu, pihaknya meminta agar ja-

jaran Pemkab terus meningkatkan mutu

pelayanan publik yang meliputi 3 hal

utama yaitu pelayanan di bidang pari-

wisata, pemulihan ekonomi pasca covid,

serta pelayanan publik di bidang pencip-

taan lapangan kerja. ”Saya melihat Wo-

nosobo memiliki sektor unggulan di pari-

wisata, maka kami berharap platform

yang sudah baik untuk terus ditingkat-

kan secara komprehensif dan menarik.

Semoga ke depan platform fitur tersebut

berubah menjadi berbasis website,”

ujarnya.

Lebih lanjut Fitrie menjelaskan bahwa

upaya meningkatkan pelayanan pada

sektor pariwisata dapat dimulai dengan

penggunaan tokoh-tokoh kunci daerah

guna memaksimalkan publikasi dengan

platform nasional. Selain itu, fungsi mar-

keting komunikasi juga penting guna

mengoptimalkan jumlah visitor sosial.

Pihaknya menekankan pentingnya digi-

tal branding yaitu sistem promosi mela-

lui media sosial yang berlaku aturan ‘one

day service’.

”Kami mencermati platform yang ke-

dua yakni sobomart yang hanya dapat di-

akses oleh mayarakat berdomisili di Wo-

nosobo saja  berdampak pada pasar yang

sempit, maka kami menawarkan inkuba-

si bisnis dan citizen market place. Se-

dangkan platform ketiga tentang pen-

gangguran, kami menawarkan platform

berbasis web serta Iphone OS (IOS),î je-

lasnya.

Kepala Diskominfo Wonosobo Fahmi

Hidayat bersama Kepala Bappeda Wono-

sobo, Jaelan menegaskan bahwa tawaran

kerjasama UCCP akan menjadi masukan

utk perbaikan pelaksanaan smart city ke

depannya. Perbaikan program smart city

akan menjadi catatan bagi Diskominfo

dan Bappeda maupun perangkat daerah

terkait lainnya yang sekarang sedang

menyusun rencana kerja pemerintah

daerah 2023. (Art)

Taati Prokes Meski Sudah Divaksin
KEBUMEN (KR) - Polres Kebumen terus melakukan

percepatan kekebalan komunal melalui vaksinasi Covid-

19. Kali ini vaksinasi dengan menyediakan 4.600 dosis

dipusatkan di Pendapa Kecamatan Karanganyar, Rabu

(9/2). Polres Kebumen untuk terus mengajak masyara-

kat taat protokol kesehatan (prokes), serta mengantisipa-

si penyebaran virus corona dengan melakukan penyem-

protan disinfektan. ÓVaksinasi dari Polri hari ini dilaksana-

kan secara serentak di seluruh Indonesia. Kapolri Jende-

ral Listyo Sigit Prabowo memantau langsung vaksinasi

yang dilakukan oleh 34 Polda dan 504 Polres dari Kepu-

lauan Riau secara daring,Ó ungkap Kapolres Kebumen

AKBP Piter Yanottama. Menurut Kapolres, 4.600 dosis

disediakan bagi masyarakat Karanganyar dan sekitar-

nya. Rata-rata untuk dosis 2, dan dosis 3 atau boster.

ÓSampai saat ini, vaksin Candi Polres Kebumen sudah

mencapai 200.000 vaksin,Ó ucapnya.

Hingga kini, Cakupan vaksinasi di Kabupaten Kebu-

men sudah mencapai 80 persen, baik vaksinasi untuk

anak usia 6-11 tahun, usia dewasa, maupun vaksinasi

untuk lansia. Untuk mencegah varian Omicron, Polres

Kebumen mengaktifkan kembali operasi yustisi hingga

tingkat Polsek. ÓMasyarakat boleh mengadakan kegiat-

an, syaratnya protokol kesehatan wajib dijalankan,Ó tan-

das AKBP Piter Yanottama. Antisipasi penyebaran virus

corona juga dilakukan dengan penyemprotan disinfek-

tan. Penyemprotan di Jalan protokol dilakukan Polres

Kebumen bersama dengan TNI, BPBD, Damkar Satpol

PP, Dinas Kesehatan, komunitas Track & Jack Kebu-

men, dan PMI. Penyemprotan sebagai ikhtiar untuk me-

mutus mata rantai penyebaran virus Covid-19. (Suk)

PERINGATI HPN DAN HUT KE-76 PWI DI WONOSOBO

Media Diminta Populerkan Makna ’The Soul Of Java’

Wartawan Magelang Lakukan Ziarah Makam
MAGELANG (KR) - Bupati Magelang Zaenal Arifin

mengucapkan selamat Hari Pers Nasional (HPN) Ta-

hun 2022 untuk rekan-rekan dan keluarga besar Pers

Nasional khususnya di Kabupaten Magelang. Pada

peringatan HPN tahun 2022 ini, Persatuan Wartawan

Indonesia (PWI) Kabupaten Magelang telah mengang-

kat tema yang sangat luar biasa yaitu ‘Memayu Banyu

Ngreksa Wana’. 

”Artinya bagaimana teman-teman media/pers ini juga

mendorong kepada kita semuanya untuk sama-sama

ikut melestarikan alam dan lingkungan kita,” kata

Zaenal Arifin, disela-sela kegiatannya, Rabu (9/2). Dika-

takan, pers sebagai salah satu pilar demokrasi di negara

ini, diharapkan bisa berkolaborasi dengan Pemerintah

Daerah dalam rangka menghadirkan kondisi dan situ-

asi yang lebih baik lagi. Pers sebagai pondasi dalam ro-

tasi kehidupan manusia sangat memberikan peran dan

kontribusi yang penting dalam bermasyarakat dan

berbangsa.

Menurutnya rekan-rekan pers di Kabupaten Mage-

lang sudah sangat luar biasa menghadirkan berita-beri-

ta tentang sebuah kebenaran. Karena berita tentang se-

buah kebenaran ini tentunya telah membantu semua li-

ni termasuk Pemerintah Daerah, dalam rangka me-

nyampaikan informasi-informasi kepada publik. 

”Selama ini teman-teman media juga terus bersama-

sama pemerintah menyampaikan situasi dan kondisi di

tengah Pandemi Covid-19, sehingga masyarakat juga

memiliki atau mendapatkan informasi yang berimbang.

Karena terkadang ada berita hoak (berita tidak benar)

maka disinilah peran teman-teman media untuk me-

nyampaikan kebenaran,” ungkapnya. 

Terakhir, Zaenal berpesan kepada rekan-rekan Pers

di Kabupaten Magelang untuk tetap waspada dan men-

jaga kesehatan serta tetap menerapkan protokol kese-

hatan secara ketat untuk Kabupaten Magelang yang

lebih sehat. (Bag)

Apalagi jika sampai ada yang

memvonis pemerintah menindas

rakyat. Hal itu disampaikan Gus

Yahya, saat memberi sambutan

di Musyawarah Kerja Wilayah

(Muskerwil) Pengurus Wilayah

Nahdlatul Ulama (PWNU)

Jateng dan Harlah NU ke 99 H,

secara virtual di Aula Masjid

Agung Jawa Tengah (MAJT),

Kamis (10/2). 

PBNU minta masyaaat tidak

perlu tergesa-gesa mempolitisasi

masalah semacam ini sebagai

masalah antara pemerintah de-

ngan rakyat, masalah pemerin-

tah menindas rakyst dan sebagai-

nya. Masyarakat diminta tidak

berlebihan.

Menurut Gus Yahya, seluruh

pihak mesti bersama-sama men-

cari jalan keluar. Untuk itu, Nah-

dlatul Ulama siap menjembatani

komunikasi yang lebih baik an-

tara pemerintah dan masyarakat

Wadas. 

”Yang kita butuhkan sekarang

adalah jalan keluarnya dan nahd-

latul ulama insya Allah akan siap

terus hadir untuk mendampingi

rakyat dan membantu pemerin-

tah melancarkan komunikasi an-

tara pemerintah dengan rakyat

itu sendiri,” tutur Gus Yahya.

Di sisi lain, Gus Yahya yakin

dalam penyelesaiannya Guber-

nur Jateng Ganjar Pranowo akan

merampungkan persoalan terkait

penambangan batu andesit di

Desa Wadas dengan baik. 

Mengingat Purworejo punya

ikatan emosional dengan Ganjar

Pranowo. ”Mudah-mudahan ke

depan bisa lebih baik dan kalau

saya pribadi sangat yakin bahwa

ini bisa diselesaikan, karena ini

masalahnya dengan tetangga pak

Ganjar yang orang Purworejo,”

ujar Gus Yahya.

Gubernur Jateng Ganjar Pra-

nowo mengatakan, dukungan

dari PBNU yang disampaikan

oleh Ketum Yahya Cholil Staquf

menjadi energi tambahan agar

pemerintah untuk bisa berkomu-

nikasi lebih baik dengan masya-

rakat Wadas. Sehingga nanti

yang pro maupun kontra sama-

sama bisa saling menghargai dan

dicarikan solusi yang paling ba-

gus.

Dalam Muskerwil PWNU Ja-

teng ini Ganjar Pranowo juga

hadir beserta jajaran Forkopimda

Jateng, dan sejumlah pimpinan

PWNU Jateng seperti Rais Syu-

riah Ubaidillah Shodaqoh. Hadir

pula Ketua DPW PKB, Yusuf

Chudlori hingga Wali Kota Sema-

rang, Hendrar Prihadi.          (Bdi)

SEMARANG (KR) - Ketua Umum Pengurus Besar

Nahdlatul Ulama (PBNU) Yahya Cholil Staquf (Gus

Yahya) mengimbau kepada semua pihak agar polemik

yang terjadi di Desa Wadas, Kecamatan Bener, Purwo-

rejo tidak dipolitisasi. 

Nurjaya, Mapres Unnes 2022
SEMARANG (KR) - Nurjaya, mahasiswa Fakultas

Teknik Universitas Negeri Semarang (FT Unnes), terpil-

ih sebagai Mahasiswa Berprestasi (Mapres) 1 Tingkat

Universitas Negeri Semarang tahun 2022, Kamis (10/2).

Posisi kedua diraih Fitri Daeni mahasiswa Fakultas

Matematika dan IPA, dan urutan ketiga Handika Mukti

mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial (FIS). Rektor UnnesS

Prof Dr Fathur Rokhman MHum menyampaikan rasa

bangga dengan perjuangan dan tekad yang kuat para fi-

nalis untuk terus mengikuti tahap seleksi mapres meski-

pun di tengah pandemi Covid-19. Prof Fathur menam-

bahkan, Pilmapres merupakan ajang bergengsi di an-

tara mahasiswa yang diadakan Unnes setiap tahunnya

untuk melahirkan sumber daya manusia (SDM) yang

cerdas dan unggul menuju Indonesia Emas 2045. ÓTiga

kecerdasan yang menjadi bekal SDM unggul ialah ke-

cerdasan intelektual, emosional, dan spiritual. Finalis

Pilmapres sudah memaparkan gagasan inovatif di ha-

dapan dewan juri yang bisa digunakan untuk menuju

Indonesia Emas,Ó jelasnya.

Prof Fathur juga mengatakan, Unnes juga terus memfa-

silitasi usaha-usaha untuk menciptakan mahasiswa cer-

das dan unggul. Prof Fathur memberi pesan kepada

Mapres, persaingan di tingkat nasional akan lebih kom-

pleks lagi, pesaing-pesaing akan lebih hebat lagi. Karena-

nya, mahasiswa berprestasi ini diminta meningkatkan per-

siapan untuk menghadapi lomba mapres tingkat nasional.

Sementara itu, Nurjaya menyampaikan keberhasilan

yang diraihnya tak lepas dari persiapan yang panjang.

Selain itu juga berusaha menampilkan yang terbaik dan

selalu percaya akan usaha yang dilakukan. (Sgi)

KR-Sugeng Irianto

Para mapres Unnes. 

KR-Zaini Arrosyid

Petugas Polres Temanggung melakukan vaksinasi

pada warga. 


